

REINOSA

Finalizadas las obras de mejora de las aceras en la Avenida Carlos III

También se han eliminado barreras arquitectónicas y colocado bolardos Emilio Ruiz Tames anunció nuevas obras vinculadas al presupuesto

11.07.2008 - JAVIER

El concejal de Obras, Emilio Ruiz, anunció la conclusión de los trabajos de reparación y mejora de aceras en la Avenida del Puente de Carlos III, eliminación de barreras arquitectónicas, y colocación de bolardos para impedir el acceso de vehículos a las aceras. En este mismo sentido dio a conocer igualmente que el proceso de reparación de aceras se va a extender al resto de las calles que las tienen en estado deficiente.

Según Ruiz Tames, los trabajos han consistido «en la reparación del enlosado del pavimento en ambos márgenes de la Avenida del Puente Carlos III, así como la sustitución de las losas de piedra arenisca que sirve de remate entre las baldosas de hormigón y el bordillo de remate a la calzada».

«Igualmente -según el concejal- se ha procedido a la eliminación de las barreras arquitectónicas con la construcción de rampas y sustitución de algunas tapas de conducción eléctrica de gran superficie que al ser coincidir con barreras arquitectónicas podrían causar resbalones y deslizamientos».

Bolardos

Otro de los aspectos innovadores de la reparación ha sido la colocación de bolardos con separación de dos metros y medio entre cada uno «a fin de evitar que los vehículos invadan las aceras y al mismo tiempo se preserve su conservación, pues de nada sirve la reparación de las mismas si se continúa invadiendo con vehículos las aceras». Se han colocado unos 350 bolardos en ambas márgenes.

También se ha instalado la señalización de límite de velocidad máxima a 20 kilómetros por hora, con la advertencia de 'recuerde', velocidad ésta que «será la que rij a partir de ahora en todo el casco urbano, como ya habíamos anunciado».

Tras indicar la intención de proceder, en una próxima actuación, a sustituir las actuales farolas de gran altura «por otras más adecuadas y estéticas y acordes con el entorno», Emilio Ruiz anunció que en los presupuestos de este año «se han habilitado diversas partidas para continuar con las reparaciones en otros barrios de nuestra ciudad».

Una vez aprobado el nuevo presupuesto, se acometerán actuaciones en Las Vidrieras, Las Nieves, Marqués de Cilleruelo y calles paralelas que necesitan de urgentes reparaciones de aceras y de asfaltado.



La Avenida del Puente de Carlos III presenta otro aspecto tras la conclusión de las obras. / JAVIER